
【　一　般　質　問　】

１．　　結　　　　成　田　久　美　子　　(発言時間：30分　発言方法：一問一答)

１．女性が“さらに元気”になれる社会について

　(1) ジェンダーギャップ解消について

　　①　女性が“本当に活躍できる社会”に向けての考えは

２．地域資源の活用について

　(1) 竹を利用した化粧品について

　　①　桑名の竹が選ばれた経緯は

　　②　商品へのバックアップ体制は

３．地域コミュニティー支援について

　(1) 地域活動のデジタル化について

　　①　デジタル化の現状は

　　②　デジタル化を後押しする方策は
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２．　 　未　来　　　　水　谷　憲　治　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．世界に向けて開かれたまち

  (1) 新時代の国際化に向けて市は

　　①　今年度の取組みと今後の方針は？

２．災害対応の強化のために

　(1) 能登半島地震の被災地を視察して

　　①　現地を見て感じたことは？

　　②　今後に活かせる教訓は？

３．高齢者を取り巻く環境について

　(1) 増加する高齢者単身世帯の生活支援を

　　①　市の現状と課題は？

　　②　解決に向けての施策は？

４．誰一人取り残さないまち

　(1) マイナンバーカードの取得率と啓発について

　(2) マイナ保険証の普及について

　　①　国民健康保険証との紐付け状況は？

　　②　紐付け率向上の施策は？

３．　フォーラム新桑名　　松　田　正　美　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．桑名駅周辺整備を考える

　(1) 市民と訪問客が期待を持てる駅周辺整備に向けて

　　①　駅隣接のトイレ整備の予定は？

　　②　駅東口整備の現況と今後の見通しは？

２．農業を取り巻く環境整備を考える

　(1) 農政の憲法「食料・農業・農村基本法」の改正を受けて

　　①　市の認識は？

　　②　市の食料自給率向上と食の安全確保に向けた方策は？

３．市の文化施策を考える

　(1) 市の文化施策のバックボーン（中心となる考え方）は何処に？

４．働き方を考える

　(1) 職員採用の現状と課題について
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４．　　絆 　　　倉　田　明　子　　　(発言時間：60分　発言方法：一般質問)

１．災害対策について

　(1) 市民の防災意識の向上について

　　①　命を守るみちしるべ「桑名市防災マップ」「追加版桑名市防
　　　災マップ」の活用状況は

　　②　自主防災組織の結成率は

　　③　地域における防災計画、マイ・タイムラインの作成状況は

　　④　地域における避難所運営マニュアルの作成状況と訓練の状況
　　　は

　(2) デジタル技術を活用した防災体験と訓練実施の考えは

　(3) 小・中学校における防災教育について

　　①　学校のマイ・タイムラインの作成状況は

２．犬・猫との共生について

　(1) 地域猫の取り組みについて

  　①　地域猫の取り組みへの支援の現状は

 　 ②　地域猫の取り組みへの理解を広げるための方策は

　(2) ペット手帳の作成と体調管理アプリの利用に関して啓発する考
   　えは

　(3) ペット同伴避難に対する対応について

　　①　支援体制は

　　②　避難所ガイドラインの作成状況は

　　③　人とペットの防災手帳を作成する考えは

３．食品ロスの抑制と食育の推進について

　(1) 食品ロスの抑制について

　　①　子ども食堂と連携し、食品ロスを減らす考えは

　　②　フードバンクの支援について、市の考えは

　(2) 学校における食育の推進状況について

　　①　地場産物を活用した給食・栄養教育

　　②　食品の安全性に関する教育

　　③　「もったいない」教育

　　④　新型栄養失調に関する教育
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５．　　桑　輝　会　　　近　藤　奈　歩　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．大学等進学に伴う学生の市外転出の抑制について

　(1) 通学高速バス定期券の購入に対し、助成を行う考えは？

２．ゴミ出しのルール違反への対策について

　(1) 警告シールに外国語を併記する考えは？

３．教職員不足の解消に向けて

　(1) 本市における教職員配置の現状について

　　①　各小・中学校における教職員数は、定数を満たしているか？

　　②　産休時等の臨時的任用講師確保の現状は？

　(2) 教職員不足を解消するために本市においてできることは？

　　①　民間のプログラムを利用する考えは？

　　②　教員免許更新制度の廃止の周知や免許失効者の再授与にかか
　　　る費用に対する助成を行う考えは？

４．給食室の環境について

　(1) 市内全ての小学校の給食室にエアコンを設置する考えは？

６．  公明党桑名市議員団　 　森　　英　一　　(発言時間：45分　発言方法：併用)

１．防災について

　(1) 家屋の耐震化について

　　①　耐震シェルター設置への支援について

　(2) 避難道路の確保について

　　①　市内幹線主要道路に対する課題の認識は？

　(3) 幼稚園・保育所(園)児童の避難について

　　①　現状の防災対策について

　　②　適正な避難訓練の実施について

２．介護について

　(1) 介護の担い手の負担軽減策について

　　①　市が把握しているロボットの活用状況について

　　②　介護事業所への支援策は？

　(2) 介護保険特別給付の要件を緩和する考えは

３．障がい者のアクセシビリティについて

　(1) 視覚障がい者の情報取得に対する取り組みについて

　　①　音声コードの利用促進について

４．多様な働き方について

　(1) 市職員に対する子育てしやすい環境づくりに向けた取り組みに
   　ついて

　　①　子連れ出勤を導入する考えについて
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７．　　無　会　派　　　伊　藤　研　司　　(発言時間：45分　発言方法：併用)

１．「チーム桑名」の立ち上げを！

　(1) ＩＴ企業を含む先端産業と歴史ある地元の鋳物産業を結びつけ
   る考えは

２．人口減少を見据えた施設一体型「小中一貫校」の開校に向けて

　(1) 具体的な予定は

　(2) 学校跡地を活用する考えは

３．市民の方々に安全な水を届けるために

　(1) ＡＩを活用した漏水調査を実施する考えは

４．桑名駅前の活性化を

　(1) 大山田地区から桑名駅行のバスを運行することについて、市の
   　考えは

８．　　　結　　　　　渡　辺　仁　美　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．健康に暮らせるまちに

　(1) こどもの健康と体づくりに向けて

　　①　令和５年度の全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果に
　　　対する認識は

　　②　こどもの体力向上に向けた取組状況と今後の予定は

　　③　こどもが運動できる環境の促進に向けた取組状況と今後の予
　　　定は

　(2) 子宮頸がんワクチンの接種促進について

 　 ①　直近の子宮頸がんワクチン接種率は

　　②　キャッチアップ接種の促進に向けた取組状況と今後の予定は

　　③　男性の子宮頸がんワクチン接種率向上に向けた取組状況と今
　　　後の予定は

　(3) 自分と相手を大切にするための教育について

  　①　包括的性教育の取組状況と今後の予定は

２．地域経済の活性化に向けて

　(1) 若者が働きやすい環境づくりの促進について、市の考えは

　(2) 誘致した企業と地元企業をつなぐ考えは
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９．　　　未　来　　　　伊　藤　知　美　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．防災・減災

　(1) 自主防災組織の活動状況等について

　　①　市内の結成数は？

　　②　活動状況は？

　(2) 避難訓練の支援について

　　①　地域の避難訓練にどのような支援を行っているか？

　(3) 避難所の運営方針について

　　①　ペット同伴避難者への対応について、どのように考えている
　　　か？

　　②　在宅避難者や車中泊避難者に対し、どのような支援を考えて
　　　いるか？

２．女性の活躍推進

　(1) 女性の管理職登用につながる職場環境の整備について

　　①　女性の更年期や月経前症候群（ＰＭＳ）への支援体制は？

　　②　フェムテックを活用して女性の健康をサポートする考えは？

３．若者の心と身体の健康

　(1) 市販薬の過剰摂取（ＯＤ）対策について

　　①　市民へどのような啓発をしているか？

　　②　どのような予防教育をしているか？

１０．フォーラム新桑名　　伊　藤　真　人　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．納税者の視点で次の世代に責任ある財政に

　(1) コラボ・ラボ桑名で実施の公共施設に関するサウンディング型
　　市場調査における民間提案の審査について

　　①　公募型プロポーザル方式による入札に至るまでの手順を問う

　(2) コラボ・ラボ桑名に寄せられた民間事業者からの提案を基にし
　　た、公共施設整備に関する公募型プロポーザル方式について「桑
　　名市総合運動公園プール整備・運営事業」を例に問う

　　①　選定委員会委員の選出方法について

　　②　評価項目と点数の配分、評価の方法について

　　③　応募者が一事業者の場合におけるプロポーザルに対する認識
　　　について

　　④　インセンティブを付与する条件について

　(3) 桑名駅周辺エリアにおける保育環境向上事業の進め方について

　　①　公募型プロポーザルにおける選定委員会委員の選出方法につ
　　　いて

　　②　公募型プロポーザルの募集要項の内容と評価項目の設定方法
　　　について

　　③　公私連携型保育所に配置される人員について
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１１．　　　絆　　　　森　下　幸　泰　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．選ばれるまち「桑名」に向けて

　(1) シティプロモーション政策の今後の展開について

　　①　シティプロモーションにより目指すビジョンは？

　　②　政策推進のための評価指標は？

２．小中学校再編について

　(1) 小中学校再編計画策定に向けた取り組みについて

　　①　策定に向けたロードマップは？

　　②　市民の意見をどのように反映させるか？

３．市民とつくるまちづくりについて

　(1) まちづくり協議会の活性化について

　　①　活動の深化に向けた今後の取り組みは？

４．新たな歳入確保について

　(1) 歳入確保に向けた今後の重点的な取り組みと基金の効果的な運
　　用に向けた計画は？

１２．　 桑　輝　会　   柴　田　理　恵　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．桑名市の公共交通について

　(1) 北勢線の今後の運営に対する市の認識は

　　①　「三岐鉄道北勢線の今後の在り方の検討に向けた基礎調査業
　　　務」の中間報告について

　　②　今後の補助金支援について

　　③　各市町の負担割合について

２．小中学校の再編と環境整備について

　(1) 今後の学校再編計画の進め方について

　(2) 学校トイレの改修計画について
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１３． 公明党桑名市議員団　  畑　　紀　子 (発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．障がい者が社会参加しやすいまちづくりに向けて

　(1) デジタル障害者手帳アプリ「ミライロＩＤ」を導入する考えは

　(2) 窓口等に軟骨伝導イヤホンを導入する考えは

２．女性の健康支援に向けて

　(1) プレコンセプションケアの充実化について

　　①　現時点での市の取組状況は

　　②　今後の展開は

　(2) 生理用品の公平な利用に向けた取り組みについて

　　①　生理用品の無償配布や配備の状況と今後の展開は

　　②　オイテルの設置状況と今後の展開は

　(3) 更年期を支え守る対策について

　　①　現時点での市の取組状況は

　　②　ＳＭＩ検査を活用した取り組みの考えは

３．自転車の安全確保に向けて

　(1) ヘルメットの着用に向けた取り組みについて

　　①　現在の周知啓発の状況は

　　②　ヘルメットの購入支援に対する市の考えは

１４．無会派(日本共産党桑名市議団) 多　屋　真　美 (発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．厚生館保育所の民営化について

　(1) 計画の進め方について

　　①　なぜこの拙速な計画日程なのか、どこで決められ、なぜ市民
　　　に周知しないのか

　　②　アンケート等での保護者の反応は

　　③　周知、意見集約が出来ていない状況をどう受け止め、どのよ
　　　うに進めるのか

　(2) 公私連携型保育所制度の目的等について

　　①　公私連携型保育所制度を導入する目的は

　　②　公的保育の質をどう保つのか

　　③　市から業者へ要請する条件は

　(3) 公的保育所の役割等に対する市の認識について

　　①　公的保育所の役割について

　　②　公的保育所を廃止した後の影響について

　(4) 市の就学前公的保育のビジョンについて

２．大阪・関西万博の学校行事への活用について

　(1) 修学旅行・校外学習等について、県から依頼のあった大阪・関
　　西万博の活用や意向調査の結果等について

　　①　市内小・中学校の調査結果と、教育委員会の認識は

３．多度地区小中一貫校の子どもの安全確保

　(1) 国道２５８号に歩道橋の設置を要望する考えは
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１５．  　　結　　  　服　部　喜　幸　（発言時間：60分　発言方法：一問一答）

１．農業振興に向けて

　(1) 農地の不適切利用の撲滅に向けて

　　①　現在の取り組み状況は？

　　②　今後の取り組み予定は？

２．市内の道路整備について

　(1) 新しい伊勢大橋の整備促進に向けて

　　①　市が把握している本年度の工事内容と、工事発注の予定は？

　　②　早期架け替え完成に向けた市の取り組みは？

　(2) 県管理道路の整備促進に向けて

　　①　市が把握している県道御衣野下野代線の本年度の事業内容と
　　　市の取り組みは？

　　②　市が把握している県道四日市多度線の本年度の事業内容と市
　　　の取り組みは？

　　③　坂井橋の架け替えに向けた市の考えは？

　(3) 都市計画道路桑名北部東員線の整備促進について

　　①　事業の概要は？

　　②　早期完成に向けた戦略は？

　(4) 歩行者・自転車の視点に立った道路整備の促進について

　　①　自転車が走行できる場所を明確化するため、道路標識を増や
　　　す考えは？

　　②　道路の既存設備を有効に活用する考えは？

１６．　　未　来　　　藤　本　直　子　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．命を守ることが最優先

　(1) 学校への不審者侵入対策について

　　①　危機管理マニュアルの作成・見直し状況について

　　②　不審者が学校に侵入した際の対応と準備は？

　　③　不審者の侵入を想定した訓練の状況は？

　(2) アレルギーに配慮した災害用非常食の対応状況について

　　①　備蓄状況と備蓄計画について

　　②　アレルギー等の慢性疾患を有する者への対応は？

　(3) 小児救急医療体制の現状について

　　①　休日、夜間も含めた受入体制は？

　(4) 災害に備えた市の取り組みについて

　　①　仮設住宅の設置数と設置場所について、どのように想定され
　　　ているか？

　　②　災害廃棄物の仮置場の確保計画は？
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１７．　無　会　派　　　永　野　元　康　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．消防救急について

　(1) 桑名市消防本部管内における消防救急体制の適正人数につい
　　て、どのように考えているか

２．市の公共工事の入札・契約制度の現状について

　(1) 平成２４年１２月から現在までの１億円以上の契約等の疑義に
　　ついて

　　①　桑名駅西土地区画整理事業中断移転住宅整備事業

　　②　多世代共生型施設整備事業及び公園整備事業に係る建設等業
　　　務（桑名福祉ヴィレッジ）

　　③　多度地区小中一貫校整備事業

　(2) 入札監視委員会の役割とは

３．道路整備について

　(1) 旧東海道及び春日神社前等の路面を整備する予定は

１８．　　　結　　　　市　野　修　平　（発言時間：60分　発言方法：一問一答）

１．学校教育

　(1) 英語教育の推進

　　①　教育課程特例校を活用する考えは

　　②　ＡＬＴの充実等のため、姉妹都市を締結する考えは

　　③　検定受験料の補助を行う考えは

　(2) いじめ防止に向けて

　　①　学校外からアプローチする考えは

　(3) 学校再編の方向性

　　①　新設前に既存の学校の統廃合は

２．空き家対策

　(1) 空き家調査の効率化を図る方策は

　(2) 空家等対策の推進に関する特別措置法の一部改正に伴う市の対
　　応は

　(3) 空き家を公営住宅化する考えは

３．防災・減災

　(1) 地域防災リーダーを育成する考えは

４．行財政改革

　(1) 法定外税を導入する考えは

　(2) ふるさと納税を拡充する考えは
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１９．　　無　会　派　　　　伊　藤　惠　一　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．契約の方法

　(1) プロポーザル方式（随意契約）などの疑義について

２．小中一貫校

　(1) 再編計画の疑義について

３．福祉village

　(1) 福祉施設としての疑義について

４．水防

　(1) 訓練の充実・実効性について

５．市バス（オンデマンドバス）

　(1) 実験ルートの適否について

２０．　無　会　派　　　飯　田　尚　人　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．子供たちの安全確保のために

　(1) 大和小学校に門扉を設置する考えは

２．改定される地域防災計画について

　(1) 全面改定される予定の地域防災計画の進捗状況について

３．市役所の設備管理について

　(1) 市役所の設備の取り扱い基準等について

４．桑名市の財政について

　(1) 類似団体と比較しての財政指数について

　　①　維持補修費、投資的経費が語る影響について

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式
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